

Grüne Techs

Der Karlsruher Verkehrstelematikanbieter init adressiert mit seinen Lösungen den Bereich des ÖPNV. Gerade dort stehen in den kommenden Jahren – national wie international – zahlreiche Ausschreibungen für moderne Digitalisierungs- und Klimaschutzprojekte an. Diese bewegen sich zum Teil im dreistelligen Millionenbereich. Hinzu kommen anschließende Wartungs- und Serviceverträge. Init wurde zuletzt vom Verkehrsverbund der US-Stadt Atlanta mit der Einführung eines elektronischen Ticketing-/Fahrgeldmanagementsystems beauftragt. Die Verträge mit einem Auftragswert von über 100 Mio. USD sollen spätestens Anfang 2024 unterzeichnet werden. Sollte init auch für Betrieb und Wartung den Zuschlag erhalten – was sehr wahrscheinlich ist –, würde sich die Summe über einen Zehnjahreszeitraum noch einmal verdoppeln. Die Meldung über weitere Großaufträge aus laufenden Ausschreibungen könnte den Aktienkurs jederzeit anschieben.